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Шире шаг соревнования!
С КАЖДЫМ годом теснее и 

крепче становится друж
ба трудящихся Нижнего Та
гила, Каменск - Уральского и 
Первоуральска. Социалисти
ческое соревнование трех 
уральских городов, ставшее 
традиционным, позволяет их 
труженикам добиваться серь, 
езных успехов во всех обла
стях коммунистического стро
ительства. Взять, хотя бы, 
наш город. План истекшего 
года промышленность Перво
уральска выполнила 20 дека
бря, на пять дней раньше 
своих обязательств. Объем 
промышленного производства 
к уройню предыдущего года 
возрос более чем на десять 
процентов.

Промышленность города ус
пешно .выполнила обязатель
ства по росту производитель
ности труда, снижению себе
стоимости продукции и по
терь от брака, получению 
прибыли от рационализации, 
экономии металла, топлива и 
электроэнергии.

Хорошо потрудились в 
1961 году наши домоетроите 
ли. Государственный план по 
вводу жилья они выполнили 
на 104,9 процента.

Однако ряд отраслей хозяй
ства не выполнил своих обя
зательств. В частности, ра
ботники И железнодорожного 
транспорта не справились с 
перевозками груза. Вместо 
трех миллионов тонн они пе
ревезли сверх плана только 
2,6 миллиона тонн.

Крепко подвели город ра
ботники торговли. Государст
венный план розничного то
варооборота они выполнили 
лишь на 96,9 процента. Не 
справились со своими обяза
тельствами индивидуальные 
застройщики, выполнив план 
по строительству домов лишь 
на 60,5 процента.

В большом долгу перед 
трудящимися города оказа
лись работники сельского хо
зяйства, Они не выполнили

своих обязательств по прода
же государству мяса, яиц, 
овощей и картофеля, а так
же надоям молока на одну 
фуражную корову и получе
нию урожайности зерновых, 
картофеля и овощей с каж
дого гектара.

Делегации каменцев и та- 
гильчан, посетившие недавно 
наш город, сделали ряд спра
ведливых замечаний. В боль
шинстве своем они касаются 
работников горкомхоза и жи- 
лшцио - коммунальных отде
лов на предприятиях. Недо
статочно еще уделяют внима
ния содержанию в чистоте 
города и поселков, а работни
ки санэпидстанции терпимо 
относятся к этому.

Много критических замеча
ний и практических советов 
гости высказали в адрес ра
ботников торговли и общест
венного питания, фабрики 
бытового обслуживания име
ни 1 Мая, горпро мк о мои н а т а 
и других предприятий. Гости 
справедливо подвергли кри
тике серьезные упущения и 
промахи в деятельности на
ших учреждений культуры, 
школ и больниц. Действи
тельно, они серьезно отстают 
от требований времени, не
достаточно пропагандируют 
материалы XXII съезда пар
тии, слабо мобилизуют тру
дящихся на боевое выполне
ние новой Программы КПСС.

На состоявшемся на днях 
собрании представителей тру
дящихся города с участием 
каменцев и тагильчан приня
ты повые, более повышенные 
обязательства первоуральцев 
на четвертый год семилетки. 
Чтобы успешно выполнить 
их, необходимо поднять от
ветственность за судьбу обя
зательств всех коллективов, 
каждого, труженика. Надо 
тщательно обсудить итоги ис
текшего года, выявить поло
жительный опыт, вскрыть не
достатки и наметить пути 
устранения их.

Серьезный вывод из крити
ки следует сделать работни
кам коммунальных предприя
тий и медицинских учрежде
ний. Им необходимо развер
нуть настойчивую борьбу за 
чистоту и культуру дворов, 
улиц, поселков и города, пове
сти решительное наступление 
на антисанитарию в столо
вых и магазинах, домах и об
щественных местах. Зорко ох
ранять здоровье трудящихся, 
смелее внедрять в практику 
достижения медицины, раз
вернуть соревнование за ком. 
мунистпческий труд.

Много надо работать кол
лективам учреждений культу, 
ры. Необходимо перестроить 
свою деятельность по комму
нистическому воспитанию 
трудящихся, шире пропаган
дировать решения XXII съез
да партии, хорошо, вырази
тельно оформить наглядную 
агитацию.

Крепко надо подтянуться 
железнодорожникам, работни
кам торговли и общественно
го питания, труженикам сов- г 
хозов, местной промышленно- ! 
сти.

Партийным и профсоюзным 
организациям следует улуч
шить пропаганду передового 
опыта, коммунистическое во
спитание тружеников, выне
сти свою деятельность за пре
делы предприятий — в клубы, 
общежития, дома рабочих, 
доходить до каждого работа
ющего. Необходимо чаще и 
строже' контролировать вы
полнение обязательств каж
дым предприятием, цехом, 
отделом и участком.

Шире шаг, первоуральцы, 
в соревновании трех городов!

Э то по-коммунистически!
С новым подъемом работают в четвертом году семилетки тру- 

босварщшш Старотрубного завода. Шестцадцатидневный план фе
враля в метраже выполнен на 111 процентов, а в тоннаже — на 
109 процентов.

Люди проявляют новую, денную инициативу. Так, к примеру, 
бригада трубосварщиков Сергея Ясшкевича обратилась к руко
водству цеха с просьбой прекратить выплату ей премий за эко
номию электроэнергии,

Трубосварщики активно участвуют в рейде-смотре выявления 
резервов роста производительности труда и снижения себестои
мости труб. Уже додано 45 предложений,

' Т. ЧИКИПОВА.

МЕХАНИЗАТОРЫ БУДУТ ДОВОЛЬНЫ
Груды изрытой земли, штабели 

шлакоблоков — такую картину 
представляет сейчас . строитель
ная площадка на Талицком отде
лении Первоуральского совхоза. 
В дни, когда вся страна готовит
ся достойно встретить мартовский 
Пленум ЦК КПСС, строители СУ-3 
треста . «Уралтяжтрубстрой» нача
ли возводить в совхозе механиче
скую мастерскую. «Давно мы ме-

: К СВЕДЕНИЮ
ПРОПАГАНДИСТОВ

: 22 февраля, в 10 часов ут-
j ра, в клубе Старотрубного за-
: вода состоится ОДНОДНЕВ-
! НЫЙ ГОРОДСКОЙ СЕМИНАР
: ПРОПАГАНДИСТОВ только
: сети партийного просвеще-
:  гага,■ЬнМ,1Н1ИИ«1«ММИИИ1ШИИ1 Р » „ 11ЦИ»

чтали о такой мастерской, — го
ворят механизаторы. — В ней раз
местятся токарный и сварочный 
переделы, кузница и другие под
собные помещения. Ремонт трак
торов и сельскохозяйственной 
техники будет проводиться круг
логодично».

ИДУТ Т Р У Б Ы

В г о р я ч е й  ч а с т и  т р у б о п р о к а т 
н о го  с т а н а  «102» п о - п р е ж н е м у  
б о й к о  р а з д а ю т с я  о т р ы в и с т ы е  г у 
д к и ,  о б о з н а ч а ю щ и е :  «В с ем ,  в н и 
м а н и е !  В ы д а т ь  и з  п е ч и  н а г р е в а  
з а г о т о в к у !»  Т о в а р и щ и  по  р а б о т е  
к а н д и д а т а  в  д е п у т а т ы  В е р х о в н о 
го С о в е т а  СССР В. Г. Т е р е х и н а  
п р о д о л ж а ю т  о с в а и в а т ь  о б о р у д о в а 
н и е  и в ы д а в а т ь  т о в а р н ы е  т р у б ы  
с о  с т а н а .  З а  п о з а в ч е р а ш н и е  с у т 
к и  о н и  в ы д а л и  935  т о в а р н ы х  
т р у б .

В агитпункте избира
тельного участка № 5 в 
спортпавилъоне Старо
трубного завода.

Фото А. Зиятдинова.

В. Г. Терехин у огнеупорщиков
Кончилась дневная смена. Группами и в одвночку в простор

ное помещение механолитейного цеха идут труженики Динасо
вого завода на встречу с кандидатом в депутаты ьерховного Со
вета СССР Валентином Гавриловичем Терехиным.

Председательствующий на собрании зам. секретаря партийного 
бюро н . С, Савельев слово предоставляет доверенному лицу а. М. 
Брускову, который подробно рассказывает о трудовой и оощест- 
венной деятельности кандидата Б. Г, Герехина и призывает при
сутствующих, а также в их лице всех избирателей поселка в 
день выборов отдать за него свои голоса.

Па тряюуне токарь механолитейного цеха, ударник коммуни
стического труда А. И. Кобяков. Я,— говорит он, — хоть лично 
и не знаком с тов. Терехиным, но о его хороших производствен
ных делах знаю. Прошу своего ^кандидата в депутаты помочь 
нам решить вопрос о строительстве школы, больницы, увеличить 
фонд на строительство жилья, расширить сеть детских садов, 
а также оказать помощь в строительстве в нашем цехе литейно
го поредела.

Валентина Гавриловича Терехина, — сказал Н. С. Савельев, — 
я  лично и хорошо знал, когда работал в горкоме комсомола, 
а он—комсоргом ЦК BJ1KCM на Новотрубном заводе. Это энер
гичный и принципиальный товарищ, способный решать самые 
трудные и сложные вопросы. Много хороших дел совершено им 
за последние годы на Новотрубном заводе.

К. Г. Тимофеева тоже знает В. Г. Терехина по комсомольской 
работе, т. к. она работала комсоргом ЦК BJIKCM по Динасовому 
заводу. Часто приходилось встречаться и вместе решать вопро
сы. Too. Тимофеева заявила:

—Горячо поддерживаю кандидатуру В. Г. Терехина и призы
ваю всех избирателей в день выборов отдать за него свои голоса.

На собрании выступила инструктор горкома партии К. А. Ру- 
комойникова, а в заключение — кандидат в депутаты Верхов
ного Совета СССР В. Г. Терехин, который сердечно поблагода
рил огнеупорщиков за поддержание его кандидатуры и пообещал 
верно служить народу.

Достойный кандидат
16 февраля в просторный ки

нозал Дома культуры поселка 
Билимбай собрались избиратели 
на встречу с кандидатом в де
путаты в Верховный Совет СССР 
мастером цеха непрерывной 
прокатки труб Новотрубного за
вода Валентином Гавриловичем 
Терехиным.

Собрание открыл председатель 
поселкового Совета Н. Ф. Али
кин. Первое слово берет дове
ренное лицо по 44 избиратель
ному участку Н. А, Макаров. Он 
говорит о том, что подготовка к 
выборам проходит в обстановке 
невиданного подъема трудошря 
энергии и творческой инициати
вы советского народа, вызванно
го историческими решениями 
XXII съезда КПСС. Рассказав о 
работе предприятий нашего го
рода, он подробно остановился 
на трудовой и общественной де
ятельности кандидата в депута
ты В. Г. Терехина.

Затем выступил доверенное 
лицо по 42 избирательному уча
стку А. 'Н. Катаев. После него 
слово взял ударйик коммунисти
ческого труда мастер труболи
тейного цеха В. А. Мелехин. Он 
говорил о работе труболитейно

го цеха и просил тов. Терехина 
посодействовать в реконструк
ции цеха.

Председатель месткома . проф. 
союза учителей Г. Г. Чичканова 
попросила Валентина Гаврилови
ча помочь построить в Билимбае 
школу на 920 мест, больницу на 
125 коек, два многоквартирных 
дома для учителей и медицин
ских работников и  мост ч^рез 
реку Чусовую.

Все выступающие говорили о 
том, что 18 марта, в день выбо
ров, единодушно проголосуют 
за кандидатов блока коммуни
стов и беспартийных В. Г. Те
рехина и В. Д. Калмыкова.

В. Г. Терехин поблагодари^ 
избирателей за оказанноз ему 
доверие, обещал работать еще 
лучше. У избирателей были во
просы к тов. Терзхину, на ко
торые он ответил, пожелания.

Закрывая собрание, председа
тель поссовета Н. Ф. Аликин 
призвал всех избирателей 18 
марта, в день выборов в Верхов, 
ный Совет СССР, выполнить свой 
гражданский долг, единодушно 
проголосовать за кандидатов 
блока коммунистов и беспартий
ных.

М. АВЕРКИЕВА.

Новости, сообщения* хроника
УРУГВАЙСКИЙ ПОСОЛ ОСТАЕТСЯ В ГАВАНЕ

МОНТЕВИДЕО. (ТАСС). Уруг
вай будет продолжать поддержи
вать дипломатические отноше
ния с Кубой. Так было решено 
ва заседании национального 
правительственного совета Уруг
вая. специально обсуждавшем 
вопрос об уругвайско-кубинских 
отношениях.

Это решение — новая победа 
прогрессивных сил страны. В 
тот момент, когда шло заседание 
национального правительствен

ного совета, трудящиеся столи
цы устроили мощную демонст
рацию в защиту кубинской ре
волюции.

По решению единого профсо
юзного центра трудящихся Уву. 
гвая в стране объявлена всеоб
щая 24-часовая забастовка в 
знак солидарности с Кубой, в 
знак протеста резолюций, при
нятых на совещании министров 
иностранных дел в Пунта-дель- 
Эсте.

ЗАПУСК ОТЛОЖЕН В ДЕСЯТЫЙ 
Р А З

НЬЮ-ЙОРК, (ТАСС). По сообще
нию американских информацион
ных агентств с мыса Канаверал, 
намечавшийся на 16 февраля за 
пуск космического корабля 
«Френдшип 7» с подполковником 
морской пехоты Джоном Гленном 
на Оорту, вновь отложен из-за 
плохой погоды. Запуск первого 
американского космического ко
рабля с человеком на борту, пер
воначально намечавшийся на 20 
декабря 1961 года, переносится 
уже в десятый раз.



СТАВРОПОЛЬСКИЙ КРАЙ. На 
с т р о и т е л ь с т в е  Н е в и н и о м ы с -  
с к о г о  а з о т н о т у к о в о г о  з а в о д а  
в с е  ш и р е  р а з в е р т ы в а е т с я  с о 
р е в н о в а н и е  в ч е с т ь  в ы б о р о в  
в  В е р х о в н ы й  С о в е т  СССР.

И д ут  п о с л е д н и е  п р и г о т о в л е 
н и я  к  п у с к у  п е р в о й  о ч е р е д и  
п р е д п р и я т и я .

Р а б о ч и е  з а в о д а  р е ш и л и  к  1 
м а я  д а т ь  с т р а н е  п е р в ы е  с о т н и  
т о н н  м и н е р а л ь н ы х  у д о б р е н и й  
и к 25 д е к а б р я  д о с р о ч н о  з а 
в е р ш и т ь  го д о в о й  п л а н  п р о и з 
в о д с т в а  а м м и а ч н о й  с е л и т р ы .

На с е м и  и з б и р а т е л ь н ы х  у ч а 
с т к а х  д е с я т к и  а г и т а т о р о в  
р а з ъ я с н я ю т  с т р о и т е л я м  с о в е т 
с к и й  и з б и р а т е л ь н ы й  з а к о н ,  
р а с с к а з ы в а ю т  о  т е х  г р а н д и о з 
н ы х  и з м е н е н и я х ,  к о т о р ы е  п р о 
и з о ш л и  в  ж и з н и  б ы в ш е й  к а 
з а ч ь е й  с т а н и ц ы  Н е в и н н о м ы с -  
с к о й  з а  п о с л е д н и е  год ы .

Н а с н и м н е :  у  з д а н и я  а г и т 
п у н к т а .

Ф о то  В. М и х а ле в а .
Ф о т о х р о н и к а  ТАСС,

Сейчас, когда так важно до
вести до каждого решения XXII 
съезда КПСС, необходимо шире 
использовать все- формы пропа
ганды, какими мы располагаем. 
Поэтому создано много кружков 
и семинаров, проводится докла
ды, беседы, теоретические кон
ференции. Последние являются, 
яожалуй, самой -сложной фор
мой, требующей большой теоре
тической подготовки и шсполь-

а̂вваавввааяишяйшвеймюммввяшшввамйвйяийвшаанвшшашайШйшвагваийШигйжвЛйятвввямиявивяшвяяваяиаввяявягааявиивва̂

О т  в ы б о р о м  д о  в ы б о р о м
С Е М И Л Е Т К И  Ш А Г И  С А Ж Е Н Ь И

Новостройка. Новый дом, но
вая улица, новый квартал. Эти 
слова и широкая панорама стро
ительства становятся для нас, 
первоуральцев, обычным явле
нием и как-то всегда замеча
ешь, как поразительно бурно 
меняется облик родного города.

А ведь город растет, букваль
но на глазах и хорошеет с каж 
дым днем. Вот, например, трид
цать шестой квартал. Он воз
ник там, где еще совсем недав
но был пустырь. А сейчас сотни 
семей строителей, строивших и 
эти дома, и крупнейший в мире 
цех непрерывной прокатку труб, 
и многое другое. Труженики 
Новотрубного, Старотрубного и 
других предприятий города сира, 
вили здесь новоселье в канун 
нового 1962 года.

...Пройдемся по улице Трубни
ков. Раскинулись на пригорке 
светлые многоэтажные дома. По
крашенные преимущественно 
в теплые, ласкающие глаз, тона, 
опга выглядят как-то особенно

празднично. Вот новая школа, в 
здании которой расположился 
агитпункт, а рядом с ней дет
ский комбинат—ясли-сад, теле
визионное и трикотажное ателье, 
магазины — все здесь сплани
ровано так, чтобы трудящиеся 
получили максимум удобств.

Тридцать шестой квартал—это 
по существу микрогород с на
селением в несколько тысяч че
ловек. Это вместе с тем и но
вый семьдесят первый избира
тельный участок. Здесь живет 
около двух тысяч избирателей.

Как готовятся эти люди к вы
борам? Мы побеседовали с неко
торыми из них. Вот одна из ста
рейших избирательниц Раиса 
Ивановна Егорова. У нее за пле
чами большой и сложный жиз
ненный путь. В свои 77 лет Раи
са Ивановна выглядит бодро, 
к выборам в Верховный государ. 
ственный орган страны Советов 
относится с живейшим интере
сом, готовится в числе первых 
принять участие в голосовании.

Молодежное общежитие. Аги-» 
таторы говорят, что молодежь, 
живущая здесь, дружная, напо
ристая, умеющая не только хо
рошо трудиться, но И живо ин
тересуется всеми вопросами 
внутренней и зарубежной жиз
ни, и уж, конечно, умеет хо
рошо отдохнуть. Нет никакого 
сомнения в том, что молодые 
рабочие в день выборов едино
душно проголосуют за кандида
тов блока коммунистов и бес
партийных.

Растет, благоустраивается но
вый район. Весомо, зримо ощу
щаются в нашей жизни семилет
ки шаги саженых, на практике 
убеждаемся мы еще раз, как ме. 
ияется облик нашего . города, 
убеждаемся в. реальности наших 
планов, в том, что начертанная 
XXII съездом партии величест
венная программа строительства 
коммунизма будет, несомненно, 
выполнена.

А. ТАТАРСКИЙ.

Участники эстафеты на агитпункте
13 февраля на агитпункт труболитейного це

ха нос- Билимбай прибыли участники эстафеты 
Уральского военного округа. Избиратели тепло  
встретили воинов Советской Армии. Их эстафета 
посвящена 44  годовщине Советской Армии и 
X IV  съезду комсомола. Маршрут эстафеты: Пермь 
—  Свердловск.

В беседе капитан тов. Иванов рассказал нам, 
что за день участники эстафеты прош ли 65 к и 
лометров. Н а своем пути в селах  и деревнях они 
проводили беседы о Советской Армии, ленин
ском комсомоле и о выборах. Предстоит' еще дли
тельный путь. Настроение у  всех бодрое, хоро
шее- Радушно принимал участников эстафеты 
председатель Билимбаевского поссовета Н. Ф.

Аликин, который представил им для ночлега хо 
рошее, теплое помещение.

Н а агитпункте перед избирателями выступил с 
докладом на тему «Ленины м созданная, партией 
выпестованная» капитан Б. А . Иванов. Его про
слуш али  с  большим вниманием. После доклада 
силами участников эстафеты был дан интерес
ный концерт, в котором принимало’ участие 15  
человек. Исполнялись песни, танцы, деклама
ции, юмористические рассказы  и попурри на 
темы народных песен н а  аккордеоне и гитаре- 
После концерта участники эстафеты организо
вали танцы для молодежи. Вечер на агитпункте 
прошел интересно.

М. ТЮРИНОВ.

Активисты
отчитываются
14 февраля на расширенном 

заседании парткома Старотруб- 
пого завода детально обсуждал
ся вопрос о состоянии массово- 
политической работы на избира. 
тельных /участках. Отчитывались 
о своей деятельности заведую
щие а т т у н к т ц м и , их замести
тели и старшие агитаторы.

Агитколлективы при избира 
тельных участках №№ 2 и 3 
(заведующие тт. Добрувов и 

Шефер) развернули неплохо 
агитационную работу. Здесь про . 
водятся массовые мероприятия. 
В домах бывают агитаторы с бе
седами. Хуже обстоит дело с 
воспитательной работой ва агит 
пунктах избирательных участ
ков №№ 4 и 5 (заведующие тт. 
Хороших и  Постоногав). Каза
лось бы, что при клубе есть все 
условия для работы.

На парткоме подробно разо
брались в деятельности /всех 
агитколлективов, указали на не. 
дочеты и пути их устранения. 
Основное внимание активистов \ 
было обращено на то, чтобы ши
роко и  творчески /разъяснять Об 
ращение ЦК КПСС «о всем из
бирателям, познакомить каждого 
избирателя с трудовой деятель
ностью кандидатов в депутаты 
Верховного Совета СССР и при 
ступить к проверке списков из
бирателей.

Избирательная кампания всту
пает в решающий период, когда 
везде и всюду должна проводить
ся широкая агитация за избра
ние кандидатов в депутаты, пар
тком своевременно наделил свой 
многочисленный актив на прове
дение этой работы.

М и н с к и й  а в т о м о б и л ь н ы й  з а 
в о д  п е р е х о д и т  н а  в ы п у с к  н о 
в ы х  г р у з о в ы х  а в т о м о б и л е й  
«МАЗ-500» и «М А З-503».

На  с н и м к е :  ш о ф е р ы - и с п ы т а 
т е л и  ( с л е в а  н а п р а в о )  Я . А. 
Г у б с к и й ,  В. И. П о л и щ у к  и 
А. В. Ж у к о в е н ь  в о з л е  о п ы т 
н ы х  а в т о м о б и л е й  «МАЗ-500».

Ф о т о  Е. С е м е н о в а .
Ф о т о х р о н и к а  ТАСС.

зова кия практи
ческих и местных 
фактов в выступ
лениях. Партком Новотрубного 
завода наметил проведение ряда 
цеховых и  общезаводскую тео
ретические конференции, на ко
торых будут обсуждаться самые 
злободневные темы.

Однако цеховые парторганиза
ции этой форме недо/статочно 
уделяют внимания. Об этом гово. 
рит тот факт, что до сего в реме) 
ни проведено только две теоре
тические конференции в цехе 
«В-4» на тему «Переход от ка
питализма в коммунизму», и  в 
цехе 8 — о формировании но
вого человека.

По первой теме в цехе «В-4» 
кроме основного доклада бьшо

Т Е О Р Е Т И Ч Е С К И Е  К О Н Ф ЕР ЕН Ц И И
еще сделано шесть содокладов. 
TiooibKo в одной смене присут
ствовало свыше 7U человек. На
ибольший интерес вызвали со
доклады вальцовщика ХПТ тов. 
Минина о борьбе против бур
жуазной и реформистской идео
логии и мастера ХПТ тов. Каля- 
цова, который рассказал о кризи
се мирового капитализма и 
обоетрешш противоречий. С 
этими докладами вполне можно 
выступать перед тружениками 
цеха.

В цехе № 3 прошла теоретиче
ская конференция на тему 
«Формирование нового человека 
— важнейшая практическая за

дача коммунистического строи
тельства». Основной доклад сде
лал заместитель начальника це
ха М. А. Фрайберг, было четыре 
содоклада. Так, например, В. 
Тюрина рассказала о борьбе с 
религиозными предрассудками.

В настоящее время идет под
готовка к общезаводской конфе
ренции /на тему «Воль трудя
щихся в с/оздании материально- 
технической базы коммунизма».

До конца учебного года ос
талось не так много времени. 
Цеховым парто рганизациям сле
довало бы подготовить и прове
сти теоретические конференции.

Р. ЗУБОК.

О И КО ГДА  еще наши профсо 
юзы не имели такого ог

ромного актива, какой вырос те 
перь: более 21 миллиона, та 
есть каждый третий член проф
союза участвует в общественной 
работе профессиональных орга 
низаций.

У нас уж© начался процесс 
постепенного перерастания соци
алистической госуда рет/веннрста 
в 'коммунистическое обществен 
но© самоуправление. Навыки са 
моуправлешш советские люда 
вырабатывают на основе обще
ственной самодеятельности. По
этому общественные начала мы 
с полным основанием называем 
началами коммунизма.

 ̂.Исторический XXII съезд 
КПСС определил роль совет
ских профсоюзов как надежной 
опоры партии и большой обще
ственной силы в построении ком
мунизма. Что это означает при
менительно к практической дея
тельности профсоюзов?

Необходимо прежде всего ши
ре развивать общественные на
чала в их работе. Профсоюзы но 
своей природе являются органи
зациями самодеятельными. Уже 
сейчас из каждых ста первичных 
профсоюзных организаций в де
вяноста шести вся работа веде
тся силами актива. На общест-
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Профсоюзы и общественные начала
венных началах организована 
работа большинства районных и 
городских профсоюзных коми
тетов. На VIII пленуме ВЦСПС, 
проходившем: в /ноябре 1961 го
да, отмечался хороший пример 
первого в стране общественного 
обкома профсоюза рабочих ма
шиностроении в Волгограде: /всю 
работу зде/сь взяли в свои руки 
активисты - общественники. По 
такому же принципу создаются 
и другие комитеты отраслевых 
профсоюзов.

И вот что примечательно: в
профсоюзных комитетах, работа
ющих на общественных нача
лах, дело идет не хуже, а, как 
правило, гораздо лучше, чем в 
комитетах с платным аппаратом. 
Видя, как энергично работают 
члены комитетов — обществен
ники, дружнее действуют и ак 
тивисты постоянных комиссий и 
советов, а также многочислен
ные внештатные инструкторы, 
технические инспектора, страхо
вые делегаты, профорги, культ- 
организаторы.

Примечательно и другое: с
увеличением рядов профактива 
сокращается платный аппарат 
профсоюзных органов. Это мож
но видеть на распределении, 
профсоюзного бюджета: ныне на 
содержание аппарата и другие 
адмццистратхшао - хозяйстве н-

:  Б е с е д ы  £
5 *
« о Программе НПСС
я _ в я £
иы© расходы профсоюзные ор
ганы расходуют почти втрое 
.меньше средств, чем в недалеком 
прошлом.

/Проводимая профсоюзами ли
ния на сокращение платного ап
парата, на развитие обществен
ных начал способствует укреп
лению и  дальнейшему развитию 
различных /общественных объе
динений рабочих и служащих.

Возьмем область производства 
— решающую сферу коммуни
стического строительства. Здесь 
насчитываются 112 тысяч обще
заводских и цеховых постоянно 
действующих производственных 
совещаний. О /т/ом, какой массо
вой формой участия трудящих
ся в управлении производством 
являются эти совещания, убеди
тельно говорит такая цифра: че
тыре с половиной миллиона ра
бочих и служащих избрано в их 
состав в 1961 году. Коммунп- 
стическая партии придает ис- 
ключятельно важно© значение 
их работе,

Успешно развиваются и такие 
оправдавшие себя творческие 
объединения прудящихся, рабо

тающие под руководством проф
союзов, как научно - техничес
кие общества, общества изобрета
телей и ращшжадизат/оров, сове
ты /новаторов, общественные 
конструкторские бюро, общест
венные бригады по внедрению 
предложений /нава/торов.*

Уральский мастер Степан Ефи
мович Барин создал огнестой
кую футеровку электропечей, 
применив массу из крошки огне
упорных кирпичей разливочных 
ковш/ей, вышедших из строя.

Успеху мастера Барина содей
ствовало обществ/еян/о© конструк
торское бюро, участники которо
го — заводские инженеры и 
конструкторы — помогли раз
работать и  осуществить ценную 
техническую идею. Кстати, 
именно на Урале возникли пер
вые' общественны© конструктор
ские бюро. Сейчас их в стране 
более 10 тысяч.

Широкое распространение в 
управлении производством полу
чили/ общественные смотры' тру
дящихся.

Важнейшую сторону жизни 
профсоюзов составляют забота о 
повышении коммунистической 
сознательности масс. И здесь 
общественны© начала прочно ут
верждаются в распространении 
передового опыта, в борьбе про
фсоюзных организаций с лоды

рями и  тунеядцами, пьянством и 
хулиганством, частнособственни
ческими устремлениями, бюро
кратизмом и  другими пережит
ками прошлого. Многие сотни и 
тысячи профсоюзных дворцов 
культуры и клубов, народных 
театров и коллективов художе
стве,иной самодеятельности, биб
лиотек и университетов культу
ры работают теперь полностью 
на общественных началах. В их 
работе участвуют миллионы тру
дящихся,

В условиях развернутого стро
ительства коммунизма первосте
пенное значение приобретает 
контроль за  правильной органи
зацией дела, за точным выпол
нением решений партии и Со
ветского правительства каждым 
работником на любом посту. 
Роль общественности ,в этом де
ле трудно переоценить. Общест- 
в/енный контроль — это один из 
основных методов организатора 
/смой работы профсоюзов. В нем 
участвует более семи миллионов 
профсоюзных активистов.

Ключом к новым успехам наз
вал Н. С. Хрущев активное уча
стие широких масс в обществен
ной жизни. Так решил XXII 
съезд партии. Так сказано в 
Программ© КПСС.

И, СМИРНОВ.



Опыт тагильчан и каменцев— в наш город
В первых рядах

— Решения XXII съезда КПСС, 
— сказал директор Старотрубно, 
го завода И. В. Полуян, — 
вызвали у  старотрубшшов но
вый прилив творческой энергии. 
Не случайно поэтому годовой 
план они выполнили на 102,3 
процента. Дополнительно к про- 
грамме выданы многие сотни 
тонн различных труб и  полторы 
тысячи кроватей. Производитель, 
ность труда опередила плано
вую на 2,6 процента. По итогам 
четвертого квартала заводу при
суждено второе место среди 
предприятий совнархоза и рер- 
®ое — в нашем городе.

Далее тов. Полуян сообщает, 
что коллектив предприятия ре
шил план четвертого года семи
летки выполнить к 25 декабря, 
улучшить другие технике эко
номические показатели.

К новым 
р у б е ж а м

Внимательно слушают участ
ники собрания выступление гла. 
вы делегации тагильчан, заме
стителя председателя исполкома 
Нижнетагильского горсовета 
Я. П. Бурлила.

— Государственный план трех 
лет семилетки, — говорит ора
тор, — промышленность Ниж
него Тагила перевыполнила. 
Только в истекшем году произ
водительность труда по сравне
нию с предыдущим годом воз
росла на три с лишним процен
та. За счет государственных 
средств построено 143 тысячи 
квадратных метров жилья.

Тов. Бурлин сообщает, что в 
городе построено много новых 
школ, столовых, магазинов, сем. 
надцать мастерских бытового об
служивания и  много других объ
ектов.

>— Вместе с вами мы ра ды ус
пехам, которых добились перво- 

.уральцы в истекшем году,—про
должал тов. Бурлин. — Особен
но мы гордимся результатами 
ваших строителей—цехами «В-4» 
и непрерывного проката труб. 
Приятное впечатление у  нас ос. 
тадось от Дворца сперта Ново
трубного завода.

Далее тов, Бурлин подчерки
вает необходимость обеспечения 
Соцгорода горячей водой, усиле
ния борьбы за чистоту, культу
ру и порядок в городе, оказания 
практической помощи сельскому 
хозяйству.

— Итоги третьего года семи
летки велики, — говорит тов. 
Бурлин в заключение своего 
выступления. — По мы трезво 
вцдим свои недостатки. Поэтому, 
вступая в четвертый год семи
летки, мы приняли повышенные 
обязательства.

Обращаемся 
к тагильчанам

О достижениях коллектива Но
вотрубного завода доложил на
чальник технического отдела 
М. М. Кауфман. План по выпу
ску валовой продукции выпол
нен на 103,4 процента. Неплохо 
справились новотрубники и с 
выпуском продукции по номен
клатуре. Значительно повышена 
производительность труда, на 23 
процента по сравнению с 1960 
годом снизился выход брака.

Завершена автоматизация ста 
на «140» № 2. Проведен ряд 
других важных работ. Среди них 
— внедрение теплой прокатки 
труб на станах ХПТ в цехе 
«В-4». Модернизирован ряд уз
лов и поточных линий.

Основная, крупная задача, стот 
ящ ая перед коллективом — это 
освоение стана непрерывной 
прокатки труб. Надо в корот
кий срок добиться проектной 
мощности его.

Одна просьба — к тагильча
нам. Дайте хорошую заготовку. 
При испытаниях стана обнару
жилось, что поставляемая вами 
заготовка имеет низкое качест
во. От тагильских металлургов 
во многом зависит освоение уни
кального стана «102»,

С 10 по 14 февраля в нашем городе с дружеским визитом нахо
дились представители трудящихся соревнующихся с нами городов: 
Нижнего Тагила и Каменск-Уральского. За это время гости посетили 
Старотрубный и Хромпиковый заводы, швейную фабрику, горпромком- 
бинат. Посетили гости также предприятия торговли, общественного 
питания, учреждения культуры, народного образования и здравоохра
нения, знакомились с их деятельностью. В последний день своего 
пребывания — 13 февраля — каменцы и тагильчаие с утра посетили 
Новотрубный завод, где наблюдали производство труб в первом цехе 
и цехе «В-4», посмотрели цех непрерывного проката труб. Вечером 
гости в клубе Металлургов приняли участие в работе городского 
собрания представителей трудящихся Первоуральска, посвященного 
итогам выполнения социалистических обязательств за 1961 год в со
ревновании трех городов. Ниже мы публикуем отчет с собрания.

ПРОДОЛЖ ИМ  СОРЕВНОВАНИЕ
О серьезных достижениях и некоторых недостатках в дея

тельности тружеников Каменск-Уральского рассказал с трибу
ны собрания глава делегации каменцев председатель исполкома 
Красногорского райсовета М. И. Муравьев.

— Претворяя в жизнь решения XXII съезда КПСС, — гово
рит он, — промышленность нашего города досрочно, 21 декабря, 
выполнила годовой план. Прирост промышленной продукции к 
предыдущему году составил восемь процентов.

Как сообщил тов. Муравьев, на предприятиях Каменск-Ураль- 
ского внедрено около восьмисот организационно-технических ме
роприятий, которые экономят около трех миллионов рублей. Дей
ствует 55 ОКБ. План жилищного строительства перевыполнен.

Широкое развитие в городе получило соревнование за комму
нистический труд.

Тов. Муравьев сообщает далее, что каменцы решили продол
жать соревнование е тагильчанами и первоуральцами.

Оратор высказал ряд критических замечаний в адрес перво
уральцев. В частности, он указал на то, что у нас низко каче
ство отделки домрв, мало ведется борьбы за чистоту улиц.

/"•ДАВНО п о т р у -  
^ д и л и с ь  в т р е 

т ь е м  г о д у  с е м и 
л е т к и  п р о к а т ч и к и  
с т а н а  «140» Ns 2 
и з  б р и г а д ы  ко м -  
м у н и с т и ч е с к  о г о  
т р у д а  м а с т е р а  Б о 
р и с а  Ф р и г и н а .  По
м и м о  го д о в о г о  п л а 
н а  о н и  д а л и  с т р а 
н е  395  т о н н  т р у б .  
Х о р о ш о  н а ч а л  э т о т  
к о л л е к т и в  и ч е т 
в е р т ы й  год  с е м и 
л е т к и .  В я н в а р е  
о н и  п р о к а т а л и  п о л 
т о р ы  с о т н и  т о н н  
т р у б  с в е р х  п л а н а .  
В э т о м  е с т ь  б о л ь 
ш а я  з а с л у г а  в а л ь 
ц о в щ и к а  п р о ш и в 
н ого  с т а н а  П е т р а  
К л е й м и н о а а  и е г о  
п о д р у ч н о г о  Н и к о 
л а я  К а з и н а .

Н а  с н и м к е :  П. Ф. 
КЛЕЙМИНОВ ( с п р а 
ва)  и Н. Д. КАЗИН 
з а  р а б о т о й .

Я. К у н и н а .

Бригада 

не подведет
•— Социалистическое соревнова
ние — могучий рычаг в деле 
создания материально - техниче
ской базы коммунизма, — ска
зал бригадир бригады коммуни
стического труда СУ-1 треста 
«Уралтяжтрубстрой» Виктор Ру- 
сецкий. — Коллектив СУ-1 не
плохо потрудился в прошлом 
году. План по генподряду вы
полнен на 136, а  своими силами 
— на 138 процентов.

Замечательно трудилась наша 
молодежь на строительстве ста
на «102». Мы стали инициато
рами работы во внеурочное вре
мя и без оплаты для «расшивки 
узких мест». Каждый из членов 
нашей бригады отработал по 37 
часов. Сейчас мы трудимся в 
счет октября 1962 года. За хо
рошие показатели в труде и ак_ 
тивяое участие в общественной 
жизни бригада занесена в обла
стную Книгу трудовой славы.

Горячая часть стана «102» по
строена. Но предстоит немало 
потрудиться над строительством 
вспомогательных участков. Мы 
встали на трудовую вахту в 
честь выборов. Но у нас нет 
достаточного фронта работы, за
частую не хватает материалов. 
Обращаемся к  снабженцам тре
ста, к работникам «Уралспец- 
строя», завода ЖБИК и других 
организаций примите все ме
ры к улучшению работы. А мы 
не подведем!

ГЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖ»

Б О Л ЬШ О Й  в к л а д  в у с п е х и  
к о л л е к т и в а  м е х а н о с б о р о ч 

н о го  у ч а с т к а  з а в о д а  с а н т е х и з 
д е л и й  в н о с и т  с в е р л о в щ и ц а  
у д а р н и ц а  к о м м у н и с т и ч е с к о г о  
т р у д а  З и н а и д а  БУ ЛЫ ГИ НА. 
О на в с е г д а  в ы п о л н я е т  п о  д в е  
н о р м ы  и б о л е е ,  а к т и в н о  у ч а 
с т в у е т  в д е я т е л ь н о с т и  п р о ф 
с о ю з н о й  о р г а н и з а ц и и ,  я в л я я с ь  
ч л е н о м  ц е х к о м а .

Ф о т о  А. Т и м о ф е е в а .

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА БЫЛИ НЕЛЕГКИЕ,
ГОРЯЧО приветствовал гостей 

от имени тружеников горо
да, ют имени всех жителей Пер
воуральска председатель испол
кома горсовета В. А, Гришаков.

— Мы; подводим итоги соцсо
ревнования за 1961 год в тот 
знаменательный период, — зая
вил он, — когда весь советский 
народ трудится над выполнени
ем величественной программы 
строительства коммунизма. На
ша страна добилась в прошлом 
году новых успехов. Это лишний 
раз показывает, что двадцати
летняя программа создания ма
териально - технической базы 
коммунизма будет выполнена.

Трудящиеся нашего города до
бились определенных успехов в 
социалистическом соревновании 
трех уральских городов: Нижее.. 
го Тагила, Каменск - Уральско
го п  Первоуральска. Дважды в 
истекшем году мы завоевывали 
первое место с вручением нам 
переходящего Красного знамени 
среди городов Свердловской об
ласти. Досрочно, 2U декабря, з а 
кончен государственный план 
1961 года. В целом он выполнен 
на 103,2 процента. Сверх про
граммы выдано огромное коли
чество труб, рудных концентра^ 
тов, хромовых солей, 65.400 
тонн огнеупоров, свыше 51.000 
тонн флюсов, 873 единицы сва
рочного оборудования п т. д. 
Производительность труда уве
личена на два процента, себе
стоимость продукции снижена 
на 0,9 процента, снижение по
терь от брака составило 18,8 
проц. Сэкономлено 6,2 миллиона 
квт/час. электроэнергии.

В рационализаторской дея
тельности приняло участие 8016 
человек. Это .значит, что каж 
дый четвертый труженик Пер
воуральска — рационализатор. 
Подано 12.440 рацпредложений, 
из принятых 10.820 внедрено 
уже 8750. Общая сумма экюно-

Ц И Ф Р Ы  И Ф АКТЫ
На п р е д п р и я т и 

я х  г о р о д а  д е й с т 
в у е т  28 о б щ е с т 
в е н н ы х  б ю р о  э к о 
н о м и ч е с к о г о  а н а 
л и з а ,  о б ъ е д и н я ю 
щ и х  в с в о и х  р я 
д а х  б о л е е  300 ч е 
л о в е к .

В р а ц и о н а л и з а 
т о р с к о й  д е я т е л ь 
н о с т и  у ч а с т в у е т  
8 .016 ч е л о в е к ,  но- 
т о р ы е  п о д а л и  в  
м и н у в ш е м  г о д у  
12.440 п р е д л о ж е 
н и й .  В н е д р е н н ы е  
и з  н и х  8 .750 э к о 
н о м я т  4 .582 т ы с .
руб.

но они выполнены!
мни от них составила 4.582 ты
сячи рублей. За успехи в ра 
цнонализации и изюбретательст. 
ве в четвертом квартале 1961 го
да городу было присуждено пер
вое место в области. Разработ
кой и  внедрением крупных пред
ложений занимается 246 ком
плексных бригад.

Немалые успехи достигнуты 
также в автоматизации и меха
низации производственных про
цессов. Застрельщик — славный 
коллектив Новотрубного завода.

Немалую работу проводят чле.. 
пы общественных конструктор
ских бюро. Их насчитывается 
около тысячи человек. Силами 
ОКБ разработано 498 тем.

Ширится соревнование за ком
мунистический труд. В нем при
нимает участие более сорока с 
половиной тысяч человек. Эго 
почетное звание уже завоевали 
3.434 человека. •

Больших успехов добились на
ши строители. План по освое
нию отпущенных средств вы
полнен ими на 104,7 процента, 
программа строительства жилья 
— на 103,3 процента.

Немало мы занимались благо
устройством и озеленением го
рода, в большинстве — силами 
общественности. Построено 103 
тысячи квадратных метров до
рог, высажено около 39 тысяч 
деревьев и более миллиона цве
тов. Это ве полные цифры.

Работники местной промыпр 
данности выполнили годовой 
план на 98,2 прюц. Подкачали. 
Но все же по сравнению с 1960 
годом они увеличили выпуск 
продукции на 11,6 процента.

Вопросы торговли постоянно 
стояли в центре нашего внима
ния. Открыто 20 магазинов и 5 
столовых, домовая кухня и др.

П роизвед-е н ы п реюбр а з ов ани я
в сельском хозяйстве. Из двух 
колхозов организован совхоз. 
Здесь значительно обновлены 
кадры работников. По отдель
ным видам работ достигнуты не. 
плохие результаты. Получена 
1.861 тонна молока при обяза
тельстве 1.778 тонн. Значитель
но увеличилось поголовье круп
ного рогатого скота и составило 
2.617 голов. На зиму заложено 
достаточное ’количество сена и 
силоса. Выполнен план по за
сыпке семян.

В школах города несколько 
повысилась (по е.рявнеишо с ире, 
дыдущим учебным годом) успе
ваемость учащихся. Имеется не
которое улучшение и в деятель
ности медицинских учреждений.

Как видно из всего вышеука
занного, большинство обяза. 
тельств нами было выполнено. 
Но имеются и недостатки. Ра
ботники леспромхозов недодали 
значительное количество лесо
материалов. План по индивиду
альному жилищному строитель
ству выполнен лишь на 60,5 про
цента. Урожайность сельскохо
зяйственных культур оказалась 
очень низкой. Молока от каждой 
коровы надоено на 44 литра 
меньше, чем в 1960 году. Сни
жен .выход сельскохозяйственной 
продукции на сто гектаров уго
дий. Плохо еще помогали кол
лективы промышленных пред
приятий работникам села. Много 
недостатков имеется и в работе 
учреждении культуры.

В нынешнем году нам следу
ет так О )р г а .н и з о в а т ь  свою работу, 
чтобы ликвидировать все недора
ботки. Мы принимаем новые со- 
циа диетические об яз ате л ьства.
Надеюсь, что 1962 год принесет 
новые успехи.

Почаще встречаться
На трибуне главный врач мед

санчасти Новотрубного завода 
3. М. Золотавина. Она говорит, 
что серьезная задача работников 
медицины — это забота о здо
ровье советских людей. Затем 
она делится своими впечатле
ниями о состоянии медицинско
го обслуживания в соревную
щихся с нами городах. То новое, 
что там имеется, будет внед
ряться в Первоуральске. Затем 
Зоя Михайловна рассказывает о 
росте и расширении медицинских 
учреждений в городе.

имеется в работе наших коллег 
в Нижнем Тагиле и Каменск- 
Уральском, — сказала она. —А 
для того, чтобы все новинки на
шли применение и у нас, необ
ходимо почаще организовывать 
встречи медицинских работни
ков трех городов.*  * *  ■

В конце совещания были еди
нодушно приняты новые социа
листические обязательства тру
дящихся города на 1962 год.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»



В ы с  тупле т
нештатный: от дел т орговли

килограмм, а продает по 1 
рублю 10 копеек, сушеную 
гругау по 1 руб. 30 коп. при
мешивает к компоту, который 
стоит 1 вубь 70 копеек, огур
цы вместо 40 продает по 50 
копеек.

На высоком 
уровне

Президиум ВЦСПС постановил 
провести выборы руководящих 
органов советов ДСО в 1902 го
ду организованно, на высоком 
уровне. Подготовка и организа
ция проведения выборов в 
настоящее время при городском 
совете ДСО «Спартак» законче
на. Наша задача а настоящее 
время провесам выборы советов 
ДСО в низовых коллективах физ
культуры. Всем руководителям 
предприятий и учреждений 
большое внимание нужно уде
лить подбору кандидатур в чле
ны совета ДСО. В первую оче
редь ответственность за прове
дение выборов ложится на ме
стные комитеты профсоюза, фаб 
комы и завкомы бюро ВЛКСМ. 
Уоко| сейчас прошли отчеты и 
выборы в гррпромторге, хлебо
комбинате, геологоразведке, фаб
рике индивидуального пошива. 
При проведении собраний наблю
дались большие нарушения. На
пример, собрания были приуро
чены к комсомольским, профсо
юзным. Не были приняты обяза. 
тельства а области развития 
физкультуры и спорта. Работа 
старого совета ДСО не оценипа 
лась. Были нарушены пункты 
Устава общества. Вс.е это проис
ходит потому, что руководители 
предприятий мало уделяют вни
мания спортивной работе. По
рой даже не знают, что прохо
дят собрания.

8 февраля было еще раз про-, 
ведано расширенное совещание 
совета ДСО «Спартак» совместно 
с председателями фабкомов, зав. 
комов, местных комитетов, пред
седателей коллективов фиякуль 
туры, секретарями комитетов 
ВЛКСМ и тренерами. На нем 
было принято решение закон
чить выборы в ближайшие дни. 
Городской совет ДСО «Спартак» 
со своей стороны во всех вопро
сах окажет помощь в проведе
нии их.

Городская конференция будет 
проходить 22 марта. На нее ну
жно будет избрать делегатов из 
числа наиболее активных спорт
сменов.

Б. ЧЕРЕМУХИН, 
председатель городского 

совета ДСО.

Ловкость рук и... мошенство
У нас нет основания оови- 

нить Е. А. Безродную в фи
зическом убийстве и при
своении чужих документов, 
но что она с корыстной це
лью морально убила челове
ка и добилась получения его 
рабочего места, это точно ус
тановлено.

Безродная принадлежит к 
тем немногим работникам 
торговли, у которых липкие 
пальцы, длинные руки и уме
ние плутовать... В ее сильно 
запачканной трудовой книж
ке имеются многочисленные 
записи: «Уволена по собст
венному желанию», «В связи 
с переездом», «По сокраще
нию штата». Можно прочи
тать тут и такую запись: 
«Продавца магазина № 17
Е. А. Безродную уволить по 
ст. 47 «В» как не заслужива
ющую доверия».

Надо же такому случиться, 
что продавец, уволенная из 
магазина № 17 по статье 47 
«В» как не заслуживающая 
доверия, назначается заме
стителем заведующей мага
зина № 16! А с переходом « 
систему горпшцеторга — за
ведующей.

А случилось это так. Быв
шая заведующая магазина 
№ 16 А. В. Ваганова, узнав о 
нечестном поведении Безрод
ной, отказалась дальше вме
сте с ней работать. Об этом 
она .заявила в отдел кадров 
горпшцеторга.

— Ах, так! — ответила Без. 
родная. — Посмотрим, кого 
отдел кадров оставит здесь.

10 января в горторготдел 
поступило заявление от кол. 
лектива работников магазина 
за подписями всех четырех 
работников. В заявлении ска
зано-- завмаг Ваганова полу
чила кисель по 77 копеек за

Контролер Кириллов без 
особого труда установил, что 
кисель получен с базы по 1 
рублю 10 коп. и по этой цене 
продается. Принятые Вагано
вой 105 килограммов груши 
оказались полностью в нали
чии, что касается огурцов, то 
продавец Туголукова дала 
тут же письменное объясне
ние, в котором сказано, что 
заведующая предупредила ее 
о том, что те огурцы, кото
рые в магазине — 1 сорт, и 
цена им 50 копеек, а те, ко
торые на складе,—по 40 ко- 

■ пеек. Когда продавец Туголу
кова стала брать огурцы со 
склада, они оказались лучше, 
чем те, что продавались по 50 
кон. Подумав, что огурцы по 
цене 40 копеек находятся в 
другом месте, продавец ста
ла продавать их по 50 копеек. 
Можно ли в таком случае 
предъявить обвинения завма
гу? А вот нештатная инспек
ция госторговли не только 
оформила матерная на Вага
нову и направила его в Сверд
ловск, но, не дожидаясь ре
шения областной инспекции 
госторговли,'’ потребовала при
нять срочные меры к Вага
новой.

Чрезмерную торопливость 
проявила начальник отдела 
кадров горпшцеторга И. С. 
Зольникова.

Без зазрения совести она 1 
февраля подготовила приказ, 
в котором Вагановой припи
сывается, что она продала 31 
килограмм огурцов с завы
шенной ценой на 10 копеек, 
поэтому она увольняется по 
ст. 47 «В», а на ее место наз
начается... Безродная, кото- 

? рую по предложению той же 
Зольниковой раньше уволь
няли по этой же самой ста
тье.

Между тем, 29 января об
ластная инспекция решила 
наложить на Ваганову лишь 
дисциплинарное взыскание и 
указала ей на необходимость 
строже еледнть за продавца
ми.

Тем временем 
мне довелось оз
накомиться с за
явлением, которое 

было подано в горторготдел 
на тов. Ваганову. Все продав
цы заявили, что они никако
го письма не подписывали, 
что это лишь вымысел одного 
человека — Безродной.

Итак, нечестный человек 
оклеветал честного, а тов. 
Зольникова же своими дейст
виями еще больше усугубила 
положение Вагановой. А ведь 
она, Зольникова как началь
ник отдела кадров обязана не 
только готовить проекты при
каза и подшивать бумажки к 
делу. Ее долг — изучать лю 
дей, вникать в их дела, вы 
яснять причины, вытекающие 
из тех или других фактов. 
Ничего подобного она не сде
лала.

За все время работы Вага 
новой в магазине № 16, где 
раньше были систематиче
ские недостачи, не было ни 
одного случая, чтобы продав
цы, работающие здесь с ' 
бригадной материальной от
ветственностью, платили за 
недостачи. А Безродная уже 
в первый месяц своего «Цар
ствования» собрала с продав
цов ш» 10 рублей будто бы за 
выявленную недостачу. А ведь 
ITO не что иное как жульни
чество.

Продавец Туголукова приш
ла к тов. Зольниковой в зая
вила ей, что она не хочет 
дальше работать с Безродной 
и платить ей за выдуманные 
недостачи. Зольникова грубо 
оскорбила продавца.

Даже после того, когда ра
бочий контроль завода Хром
пик заявил протест против 
назначения Безродной заведу
ющей магазином, тов. Золыш- 
кова твердит одно: «Нет ос
нований снять Безродную».

Чем это объяснить?
Б. ГРИНБЕРГ.

С м о т р  
\ самодеятельности
\ общежитий
% В соответствии с решением бю 
,{ ро ГК КПСС совет отдела культу 
J ры принял решение о проведе 
С нии смотра художественной само 
I деятельности общежитий города. 
I Ответственные за его проведение 

— советы общежитий, культко 
миссии- завкомов, воспитатели.

Смотр художественной само
деятельности общежитий состоит 
ся 11 марта, в 12 часов дня, в 
клубе имени Ленина. Цель и за
дачи смотра — выявление луч 
ших сил художественной самоде
ятельности по различным жан
рам искусства, вовлечение участ
ников самодеятельности общежи
тий в клубную.

Совет ставит задачей добиться, 
чтобы коллективы художествен
ной самодеятельности являлись 
образцом идейного содержания, 
мастерства исполнения. культу 

» ры. беря за основу своей работы 
| моральный кодекс строителя 
S коммунизма. В репертуар высту

пления коллективов художествен
ной самодеятельности должны 
войти произведения, отрывки, 
танцы советского классического и 
народного творчества. Необходи
мо уделить особое внимание про 
паганде решений ХХИ съезда, ото
бражая великие задачи строитель
ства коммунизма, конкпетно по
казать работу своего предприя 
тия, цеха, завода, бригады ком 
мунистичесного труда, бичевать 
такие пороки, как пьянство, х у 
лиганство, тунеядство.

Председателем комиссии по 
проведению смотра утверждена 
Н. В. Леман — заведующая не
штатным отделом культуры гор
исполкома.

К прекрасной действительности
На третьем этаже ,в 32-й шко

ле висит большой красочный 
стенд с надписью; «Мы рожде
ны, чтоб сказку сделать былью». 
Тут и 10. А. Гагарин — первый 
космонавт, и Г. С. Титов.

В здании тишина, идут заня
тия. В одном из пятых классов 
учительница истории Серафима 
Степановна Викулова .проводит 
беседу: «XXII съезд — съезд
ст роителей коммунизма ».

:—  В прошлом ГОДУ, Н октябре 
месяце, в Москву на съезд при
ехали делегаты от Ю-миллиюн- 
ной армии коммунистов Совет
ского Союза, — говорит Серафи_ 
ма Степановна. — В эти Же дни 
пришли радостные вести. Досроч
но построена первая очередь 
Б ра тской гидроэлектростанции. 
Эл ектрифшш р ов а на крушгейш а я 
в мире железнодорожная маги

страль Москва — Байкал. Тру
женики Волгограда эасытшли в 
закрома 125 миллионов пудов 
зерна. А на Волге: спущен самый 
большой теплоход «Спутник» на 
подводных крыльях.

Класс притих. Пароход на 
крыльях... Это здорово! Учитель 
шща продолжает рассказ:

—- Наша страна богатеет с 
каждым днем, идет к прекрас
ной действительности.

Просто и доходчиво объясня
ет педагог, что первая Програм
ма вырвала нашу страну из ка
питалистического мира, вторая 
подвела к социализму, а третья 
создает вое условия, чтобы по
строить коммунистическое обще 
ство, о котором с далеких вре
мен .мечтали люди.

Затем идет увлекательный раз
говор о Карле Марксе'и Фридри

хе Энгельсе, — основоположни
ках научного коммунизма, о том, 
что советским людям суждено 
сказку сделать былью. 

Пятиклассники, затаив дыха
ние, внимательно слушают учи
тельницу. Она подходит к ка!Р‘- 
те и показывает те страны, где 
уже победил социализм.

— Да, строят социализм стра
ны народной демократии на од
ной четверти земного шара, где 
живет более миллиарда людей. 
В большую притягательную си
лу превратилась наша страпа,- 
идущая широким шагом к ком
мунизму.

Прозвенел звонок. Й на пере
мене пятиклассники, увлеченные 
рассказом Серафимы Стенанов- 
ны, продолжали вести интерес
ный разговор о будущем.

И. ЗВЕНБАХ.

С П О Р 7 \ Хоккей.полон неожиданностей

отличник ооевои 
подготовки

{
5 Крючков 
5 и политической
4 Молодой офицер пользуется 
J заслуженным авторитетом 
 ̂ среди личного состава части.

5 Все полеты он выполняет на 
5 «хорошо» и «отлично». Вик- 
J тор Крючков — слушатель 
* вечернего университета марк- 
5 сизма - ленинизма. Молодежь 
5 части, где служит В. Крюч- 
{ ков, выдвинула его своим де- 
J легатом на XIV съезд комсо

мола.
Фото В. Мастюкова 

п Кассина.
Фотохроника ТАСС.

Суббота. В полдень на ледя
ное поле стадиона, нювотрубни- 
кю« вышли южане из г. Алма- 
Аты. Собственно, они и «привез. 
;ги» теплую, ие хоккейную пого
ду. 90 минут десять игроков с 
одной стороны, десять — с дру
гой (хозяева шоля) бутально 
скоблили раскисший лед, дабы 
затащить мяч в сетцу ворот. К 
концу игры алмаатинцам все 
же удалось это. сделать дважды. 
Новотрубники же ответили од
ним, проиграв таким образам со 
счетом 1:2, Вечером погода как 
бы смилостивилась, и  лед в кор
те отвечал игровым ■ требовани
ям. Хозяева поля —- шайбиеты, 
можно сказать, старались, изо 
всех сил, но «урожай» собрали 
гости. Кто же они? Это тагиль- 
чане (НТМК).

Почти все игроки этой коман
ды в начало сезона выступали 
по хоккею* с мячом, среди них 
Мейер, Варзин и другие, знако
мые лервоуральцам по прошлым 
играм. Они буквально месяц на

зад сменили своя роли на шаи- 
бистов. «Скоростники» — так об
разно назвали, их болельщики. 
Строя свои атаки вихревым спо
собом, тагильчаяе в первом пе
риоде забросили ,в ворота иово- 
трубниюов две шайбы, во втором 
—три, в третьем — четыре. Да, 
нетрудно подсчитать и нелегко 
перенести шрвоуральцам- пора
жение своей команды со счетом 
2 плюс 3 плюс 4!!~чЛишь позд
ним вечером, в одиннадцать ча
сов, закончился третий матч. Его 
провели ревдинцы и  свердловча
не. Спор между ними разрешил
ся в пользу команды Орджони- 
кидзевского района' (5:4).

Воскресенье. В корте был за
ключительный третий тур, при
несший болельщикам некоторый 
просчет в прогнозах. Все случи
лось наоборот. Тагшгьчанам про. 
родился. выход на первое место, 
но... они проиграли свердловча
нам (3:9),\а  новотрубники наш
ли в себе собранность и волю к 
победе (после крупного пере

падже-иия) и одержали победу 
ревдинцами со стетоа^ 7:0.

Таким образом, меет<Т распре
делились в следующем порядке: 
1 — Свердловск, II -V  Перво
уральск (команды набрали ио 
четыре очка k  III — Тагил (2 
очка), IV — Ревда (2 очка).

По условиям розыгрыша кома, 
нды Свердловска (Орджоншшд- 
зевский район) и  Первоуральска 
(НТЗ) вошли в финальную чет- 
верку ж в ближайшие дни ра
зыграют призовые места облсо- 
вета ДСО «Т;руд».

Сегодня, т. е. 20 февраля, шай- 
бисты Новотрубного завода про
водят у себя последний кален
дарный матч первенства РСФСР 
с командой г. Свердловска.

А. ПОНОМАРЕВ.

О БЪ Я ВЛЕ Н  ОБЩ ЕС ТВ ЕННЫ Й 
ВЫГОВОР

Т о в а р и щ е с к и й  с у д  к о л л е к т и в а  
ц е х а  №  26 Н о в о т р у б н о г о  з а в о д а  
р а с с м о т р е л  н е д а в н о  д е л о  п о  о б 
в и н е н и ю  з а т о ч н и к а  - И н с т р у м е н 
т а л ь щ и к а  Е. Е. Ч е р н о г у б о в а .  2 
я н в а р я  он  в ы ш е л  н а  р а б о т у  в  
н е т р е з в о м  в и д е .  З а  п е р и о д  р а б о 
т ы  в ц е х е  с  1952 г о д а  Ч е р н о г у -  
б о в  т а к ж е  и м е л  н а р у ш е н и я  т р у 
д о в о й  д и с ц и п л и н ы .  28 и ю н я  1960 
го д а  он  в ы ш е л  н а  р а б о т у  п ь я 
н ы м ,  з а  ч т о  п р и к а з о м  п о  з а в о д у  
е м у  о б ъ я в л е н  в ы г о в о р .  24  о к т я б 
р я  п р о ш л о г о  го д а  н е  в ы ш е л  н а  
р а б о т у  б е з  у в а ж и т е л ь н о й  п р и ч и 
н ы .

Т о в а р и щ е с к и й  с у д  п о с т а н о в и л  
о б ъ я в и т ь  о б щ е с т в е н н ы й  в ы г о в о р .

В. ЗВ Е Р Е В , 
п р е д с е д а т е л ь  с у д а .

СМОТРИТЕ НА ЭКРАНЕ 
ТЕЛЕВИЗОРА

СРЕДА
21 февраля. 11.00 - -  Те.тсвизи 

юнная хроника. 11.10 — Художе 
синенный фильм «Прыжок на 
заре» (киностудия им. Горько
го). 18.00 — Передача для детей 
«Разведка интересных дел». 
18.30 — Телевизионная хроника. 
18.40 — Программа Свердлов 
ской студии телевидения, пока
занная в Москве. 20.40 — Арии 
и дуэты из оперетт. 21.25 — Ху
дожественный фильм «Тихий 
Дон», III серия (киностудия им. 
Горького). Только для взрослых.

ЧЕТВЕРГ
22 февраля. 17.00 — Трансля

ция митинга, посвященного от
крытию памятника танкистам 
(ПТС). 18.00 —• Передачи из 
Перми. Кинокадры времени! Ве
ликой Отечественной войны 
«Уральцы в боях за Родину». 
18.20 —■ Для* детей. Телевизион
ная постановка '«Честное слово». 
18.50 — Известия. 19.00—К Дню 
Советской Армии я  Воешю-Мор. 
•оного флота. «У нас в гостях 
партизан Мишко». 19.15—Спек
такль Пермского театра оперы и 
балета «Овод». 21.45 — Показы
вает Свердловск. Кинофестиваль 
о жизни замечательных людей. 
Художественный фильм «Котов 
ский» (Центральная объединен
ная киностудия в Алма-Ате).

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ ДИНАСА
СЕГОДНЯ

Художественный фильм 
«ЖИЗНЬ ХОЛОСТЯКА»

Начало: 1, 5, 7 и 9 час. веч.

УСТЮЖАНИНА Ульяна Констан
тиновна, проживающая в пос. 
Хрустальная, г. Первоуральска, 
возбуждает судебное дело о рас
торжении брака с УСТЮЖАНИНЫМ 
Аркадием Артемьевичем. Дело бу 
дет слушаться в областном суде 
г. Свердловска.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: Первоуральск, Свердловская область, улица 1-я 
береговая, 1. ТЕЛЕФОНЫ : редактор—0-64, ответственный секретарь—2-53, 

экономический отдел — 1-06, отдел писем — 2-17.

«С -15316 Заказ 1450




